
まち協連絡会（11/5）議事録 

 

連絡会 日時：11月13日（土）連絡会１３時30～（場所：コミュニティハウス 集会室） 

欠席者 丸本さん 長谷川さん 河本さん 塩見さん 久保さん 奥田さん 片岡さんオンライン 

 

各団体の活動状況 

民生委員・児童委員   高齢者調査実施中 

青少年補導員      先月から夜間補導開始、毎週月曜日下校見守り実施 

健康推進員       10月、１１月健康講座実施、健康ウオーキングに参加 

あかしあっ子広場    １１月から実施、参加者の状況報告 

ふれあい活動推進協議会 枝豆刈り実施、今後の計画 

あかしあ台小学校ＰＴＡ 来年度の役員公募中 

スポーツクラブ２１   感染対策を実施して活動中 

体育振興会       バスツアーの計画実施 

あかしあクラブ   草刈、講演会か実施、会委託員の近況報告、グランドゴルフ開催に伴う新規会員増 

作品展の協力要請 

自治会       高齢者75歳以上の方への民生員通じてのトートバッグ配布、 

ウッディタウン合同防災訓練の報告、あかしあ台の防災訓練の計画 

市政出前講座、市民病院のこれからについてに参加要請 

あかしあサポート  草刈の実施 

気功朝のつどい      欠席 

緑地草刈りグループ  来年度のコブシ公園の低木剪定の委託あり 

さぽっとクラブ    10月の会報配布お礼、12月末人権標語とポスター募集の配布依頼受け 

ガーデンコート    高齢者サロン実施と計画報告 

グリーンスクエア    特になし 

 

報告・検討事項  

1.来年度の役員について 

 役員（会長、副会長、事務局長、会計）を立候補又は構成団体からの推薦で決めたい。 

 河本さん、長谷川さん来季は役員辞退の意向。片岡さん事務局長任期4年まで 

 委員の方で代表を兼務されている方はむずかしいのでは 

 

2.防災備品の購入について 

自治会と共同で防災備品等を整備（保管庫及びビブス等の防災備品15万円） 

出来ることならビブス購入２８日までにお願いしたい 

購入は承認された 

 

3.予算執行状況について75 

 別紙（予算・実績・下期見込み）参照 

防災ミーティング55千円、カレッジ30千円、夏祭り55千円、子どもの活動支援30千円、地域団体

活動の支援70千円、タブレット130千円、人件費220千円など 

 

4.さんだ市政出前講座 

～市民病院のこれからについて～（市民病院改革プラン推進課） 

 質疑応答含めて1時間30分程度。 

 次回自治会役員会の前（12月5日（日）13：30～15：00）に役員対象に実施予定。 

 委員のみなさんに参加要請。 

 



5.とんど焼き開催1月9日（日） 

 飲食（ぜんざい、餅、お神酒）はなし、焚き火のみ。まち協の抽選会？（自治会は開催希望） 

 【まち協：抽選会（予算５万円）実施についてご検討お願いします。】 

まち協で抽選会の実施、世話役 谷渕さん 

 

6.自主防災検討会について 

今後の参加者、三田市危機管理課、自治会、民生委員・児童委員、さんだ防災リーダーの会、グリーンス

クエア、ガーデンコート、小学校、PTA等。 

 

7.まち協事務所（多目的室①）の賃貸契約の進捗状況について 

多目的室①の貸し切り契約、物入れ込みで15,000円（年間180,000円）で契約することに決定。 

 異論なし承認 

 

8.公園管理活動について 

低木剪定来年は、コブシの花公園を追加し緑地草刈グループが担当する。 

 活動報告で報告 

 

9.広報紙のあり方 

広報統合に対する反対意見として、自治会の広報紙を自治会員以外に配ることに対する抵抗が強い。 

反対する人を交えて議論する必要がある？（議論しても平行線か？） 

 班員さんが未加入者配布する事に抵抗感あり 

  

その他  

 

街路樹検討会の活動報告があった 

まち協のあり方について報告した 

まち協ができて、いきいき体操を始めとして様々な活動が始まり、コミュニティハウスの利用が活発にな

った。各種行事が活発に行われるようになったことはまち協の大きな成果であるが、本来の目的である地

域団体の活動の支援・調整に方向転換を図る時期ではないか。 

まち協は自治会と同じような行事（〇〇カフェなど）をやっており、張り合っている（対立している）よ

うに見える。 

まち協は黒子となり、裏方にまわる。表に出るのは構成団体。 

ただし、新規の活動を立ち上げる際の支援活動（費用、場所の提供、PRなど）はまち協の重要な役割

（インキュベーター）。活動が軌道に乗れば手を離す。 

まち協の広報はまち協をアピールするのではなく、構成団体の活動をＰＲすべし。 

まち協は一般住民に知ってもらうよりも構成団体の人たちによく知ってもらう必要がある。 

 まち協と自治会の区別が明確でなく、自治会に加入している事に疑問を感じている方もあるように感じる 

 

次回予定 

役員会 12月11日（土）13：30 

連絡会  1月15日（土）15：30 


